

Califican de vergüenza usupación de embajada venezolana en Costa Rica



San José, 20 feb (RHC) El líder del Partido Patria Nueva, Álvaro Montero, calificó de una vergüenza la usupación de la sede de la embajada de Venezuela en Costa Rica, acto que calificó de violatorio del derecho internacional.

'Creo que se ha desatado contra el gobierno de Venezuela la más feroz campaña de la historia de América Latina', aseguró Montero a Prensa Latina en las afueras de la legación en esta capital, a donde acudió a solidarizarse con los diplomáticos aquí del gobierno del presidente venezolano, Nicolás Maduro.

Montero valoró de muy mala la postura del gobierno de Costa Rica, no solo ante esta usupación, sino también ante el verdadero presidente de Venezuela, y reiteró su solidaridad con Maduro y con la revolución bolivariana que hoy sufre uno de los ataques más feroces por parte de la extrema derecha continental y mundial, respaldada por las transnacionales de la información.

Poco después, y cuando aún se mantienen grupos de venezolanos en las afueras de la

legación, la cancillería de Costa Rica 'deploró el inaceptable ingreso a la sede de la Embajada de Venezuela en Costa Rica, por parte de personal diplomático del gobierno del autoproclamado presidente encargado Juan Guaidó'.

Un comunicado de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto, leído por la canciller interina, Lorena Aguilar, señala que 'para el gobierno de Costa Rica tal procedimiento es inaceptable pues lesiona elementales normas diplomáticas de respeto y confianza de las relaciones en la comunidad internacional, y sobre todo, del derecho internacional'.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184000-califican-de-verguenza-usupacion-de-embajada-venezolana-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba